



## 「西小元気市」が開催されました

9月28日(土)にPTA主催の「西小元気市」が開催されました。PTA役員の皆様を中心にアイデアを出し合い、より多くの子供たちが楽しめるように企画・準備を行っていただきました。当日は、大変多くの方にご来場いただき、バザー、アトラクション、対戦ゲームコーナー、児童・保護者による発表(金管、自由発表)、たんぼぼ学級出店など盛りだくさんで楽しい内容でした。

役員の皆様はじめ、ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。天気も良く、野外ステージの発表にも多くの方にご参観いただきました。子供たちにとって、良い思い出になりました。



## 6年生 修学旅行に行ってきました!!

小学校の一番の思い出となる修学旅行に、6年生が行ってきました。9月18日(水)から19日(木)までの1泊2日でしたが、天候にも恵まれ、たくさんの思い出を作ることができ、友達との絆をいっそう深めることができました。修学旅行で経験したことや学習したことを、残された小学校生活に生かしてくれるものと期待しています。



## 5年生が西部米づくり実行委員会の皆さんと稲刈り・脱穀

5年生が、9月25日(水)に稲刈り、10月15日(火)に脱穀をしました。西部米づくり実行委員会の皆さんが事前に準備しておいてくださったおかげで、スムーズに作業が進み、たくさんのお米を収穫することができました。実行委員会の皆さん、ボランティアの皆さん本当にありがとうございました。

皆さんのご協力のおかげで、学校ではできない貴重な体験をすることができました。



## たんぽぽ遠足に行ってきました!!

たんぽぽ学級が、10月10日(木)遠足に行ってきました。目的地は、小諸市懐古園・遊園地とプラチナレーンズ上田(ボウリング場)です。集団行動や公共の場でのマナーを学びつつ、友だちと仲よく楽しむことができました。天気もよく、楽しい思い出をたくさん作ることができました。



### ◇今後の予定

10月18日(金) わくわくコンサート	11月 1日(金) なかよし月間(~11/22)
24日(木) 4年長野市社会見学	5日(火) 歯科検診(1・3・5年)
25日(金) 6年市連合音楽会	6日(水) 尿検査・避難訓練③
26日(土) PTA作業②	7日(木) なかよしタイム
29日(火) 算数数学東信ブロック大会(1の2授業)	9日(土) 上小特支交歓作品展(~11/15)
	15日(金) 関東甲信越視教研(4の2授業)

いよいよ明日(10/18)はわくわくコンサートです。これまで取り組んできたことを発揮し、楽しみながら演奏する子どもたちの姿をご覧ください。授業でやってきたことを学習発表の場として無理のない範囲で発表します。ぜひご来場ください!!

